

Multicolor LED-Beleuchtung

Konstruktion wird in einer Dachgaube montiert und besteht aus einer Trägerkonstruktion (Holzbalken mit LED Leuchtkörpern), darauf gesetzt eine Milch-Plexiglasplatte und als Abschluss einer lackierten Sperrholzplatte... (siehe Querschnittzeichnung unten)

Die Plexiglasplatte soll die Maße 350cm x 30cm erhalten und darf, wenn es produktionstechnisch nicht anders möglich ist, in 2 Teilen geliefert werden.

Die Abschlussplatte aus Sperrholz die Maße 336 x 16 cm, so ergeben sich rundherum 7 cm an denen das Licht durch das Plexiglas scheinen kann. Die Abschlussplatte kann ebenfalls in 2 Teilen geliefert werden, wenn nicht anders möglich.

Die Ecken der Platten sollen jeweils in einem passenden Eckradius abgerundet werden.

The diagram illustrates the dimensions and assembly of the Multicolor LED lighting fixture. The top part shows a plan view of the fixture, which consists of a brown inner section (Plexiglasplatte) and a grey outer section (Sperrholzplatte). The dimensions are: 336cm (total width), 350cm (inner width), 16cm (total height), and 30cm (inner height). The bottom part shows a cross-section of the fixture mounted on a wooden beam within a roof structure.